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ANPS Teramo

Nel pomeriggio di ieri, i componenti del Consiglio della sezione teramana dell’Associazione Nazionale della Polizia di Stato
(ANPS) ed i Responsabili del Gruppo di volontariato, accompagnati Questore Enrico De Simone, hanno portato il saluto dei
propri iscritti al Prefetto Angelo de Prisco, che hanno omaggiato con il Gagliardetto ufficiale dell’ANPS, una copia della rivista
“Fiamme d’Oro”, la mascherina recante il logo del sodalizio ed il nuovo calendario 2021.

Nel corso della visita il Prefetto ha voluto rimarcare i grandi valori che ispirano l’Associazione e che animano da sempre la
Polizia di Stato, della quale l’ANPS ne custodisce il medagliere, posti a base anche dell’impegno tecnico-operativo profuso
dai volontari della Sezione di Teramo, in sinergia con le altre organizzazioni di volontariato, a supporto della popolazione
nelle fasi più critiche dell’emergenza epidemiologica Covid-19 e, in particolare, in occasione del lockdown.

A  circa  dodici  anni  dalla  sua  nascita,  sono  numerosissime  le  iniziative  benefiche  condotte  dalla  Sezione  ANPS  di  Teramo,
punto d’unione tra gli operatori di polizia in servizio ed in quiescenza, ora anche una preziosa realtà tra le organizzazioni
teramane di protezione civile.

Contenimento  dell’emergenza  epidemiologica  da  Covid-19:  dai
prossimi giorni attuate in provincia le misure restrittive del D.L. 7
ottobre 2020, n. 125.
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Significativo  incremento  dei  controlli  di
polizia sul divieto di assembramento in luoghi pubblici, rispetto della distanza di sicurezza e obbligo d’uso
della mascherina. In sede di CPOSP il Prefetto richiama l’attenzione dei Sindaci.

Divieto di  assembramento nei luoghi pubblici,  rispetto della distanza di  sicurezza ed obbligo di  avere sempre con sé
dispositivi di protezione delle vie respiratorie, da utilizzarsi nei luoghi al chiuso diversi dalle abitazioni private ed in tutti i
luoghi all’aperto, se non in grado di garantire la prescritta distanza.

Sono queste le prescrizioni che la cittadinanza è invitata a rispettare per evitare le elevate sanzioni previste dal recente
decreto legge n. 125/2020.

Per il rispetto delle stesse, come da direttive ministeriali, saranno incrementati i dispositivi di controllo del territorio da parte
delle FF.OO. e delle Polizie locali in tutta la provincia.

Tale è stato l’esito della riunione odierna del CPOSP – svoltasi nelle prime ore del pomeriggio in video conferenza – cui hanno
partecipato, oltre ai Responsabili delle FF.OO., il Presidente della Provincia, i vertici della A.S.L. ed i Sindaci dei Comuni della
provincia.

Nella circostanza il Prefetto de Prisco – preso atto della situazione sanitaria provinciale in costante evoluzione anche per
effetto  della  significativa  incidenza  della  Scuola  sui  servizi  di  test  e  di  indagine  epidemiologica  della  ASL,  comunque  già
oggetto di precisi Protocolli da porre a regime – ha richiamato l’attenzione dei Sindaci sulla necessità di sensibilizzare
adeguatamente i cittadini e, in particolare, i giovani sul rispetto delle prescritte misure anti-Covid, nonché di garantire la
contestuale collaborazione delle Polizie locali nei servizi di controllo, in sinergia con le Forze di Polizia statali.



Invito unanime, dunque, per scongiurare le conseguenze di una ulteriore diffusione del Covid-19 e  pesanti sanzioni: evitare
assembramenti, rispetto della distanza di sicurezza e uso delle mascherine.

Pineto. Il PROS piange il socio fondatore Biagio Castagna

Biagio Castagna

Pineto, 9 Ottobre 2020- Il PROS di Pineto piange la scomparsa di Biagio Castagna, uno dei soci
fondatori dell’associazione e colonna portante della vita sociale e comunitaria della città.
Una vita dedicata agli altri sia nel lavoro in ospedale come infermiere professionale in
Rianimazione, che come volontario. Nel 1992 la nascita dell’Associazione PROS lo ha visto
protagonista di una nuova realtà di cui è stato presidente per circa vent’anni; ha ricoperto inoltre il
ruolo di Vice Presidente Regionale dell’ANPAS Abruzzo.
Nel tempo non ha mai abbandonato la sua vocazione di volontario, continuando a impegnarsi con
dedizione nei confronti di chiunque avesse bisogno di aiuto, prodigandosi sempre con
determinazione e altruismo.
La scomparsa di Biagio Castagna lascia un enorme vuoto non solo all’interno dell’Associazione ma
anche tra le tante persone che nel corso degli anni si sono avvicendati al PROS e che hanno avuto
l’occasione di lavorare al suo fianco.
“Biagio per me era come un fratello- dichiara commosso il Presidente del PROS Anselmo
Candelori- Quando sono entrato nel PROS nel 1995, è stata la prima persona che ho conosciuto e
ho subito compreso il suo spessore professionale e morale. Nel corso degli anni abbiamo condiviso
tutto e ho tantissimi ricordi che mi legano alla sua persona. Grazie a lui e al direttivo abbiamo
raggiunto tanti obiettivi importanti e di questo sono molto orgoglioso. Oggi perdiamo un grande
uomo- aggiunge il Presidente Candelori- un professionista, un volontario, un amico, un fratello. Lo
ringraziamo per l’eredità morale che ci ha lasciato, per i suoi insegnamenti, per il suo esempio e
tutto ciò di bello che ha fatto per gli altri. Ci uniamo in caloroso abbraccio alla sua famiglia
esprimendogli tutta la nostra vicinanza”.
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Oltre  4  milioni  e  300  mila  per  l’edilizia  scolastica.  Contributi
ordinari che vengono restituiti alla Provincia (e a tutte le Province
italiane) dopo anni di tagli.
Teramo 9 ottobre 2020. La battaglia condotta dall’Unione delle Province d’Italia porta a casa un risultato molto significativo,
perché c’è il  riconoscimento di  uno stanziamento ordinario per la scuola:  da anni  per finanziare manutenzioni  e interventi
bisognava partecipare ai bandi, entrare nelle graduatorie prima nazionali e poi regionali, con una continua trattativa rispetto
alle esigenze territoriali.

Con un’ apposita intesa in Conferenza Stato Città, il decreto del Presidente del Consiglio dei Ministri 7 luglio 2020 (pubblicato
nella GU 28 agosto 2020 , n.214), ha defintito i criteri e le modalità di riparto di tali risorse.

Alla Provincia di Teramo sono stati assegnati 4 milioni e 354 mila euro. “Un risultato insperato, possiamo tornare a fare
programmazione – sottolinea il consigliere delegato Luca Frangioni – e dare alcune risposte importanti: fino ad oggi abbiamo
lavorato con i fondi sisma o con i bandi di scuole sicure vincolati ad alcune tipologie di intervento. Ora situazioni come quelle
del Curie di Giulianova potranno essere affrontate con maggiore serenità. Ci mettiamo subito al lavoro sulle priorità anche
perché dovremo presentare le proposte entro il 17 novembre”.

In linea generale le opere devono essere individuate prioritariamente:

a) nell’ambito della programmazione triennale 2018-2020;

b) fra quelli necessari a seguito di verifiche di vulnerabilità sismica già espletate sugli edifici ricadenti nelle zone sismiche 1
e 2;

c) quelli rilevati a seguito delle indagini diagnostiche su solai e controsoffitti;

d) gli interventi urgenti per garantire l’agibilità delle scuole e il diritto allo studio in ambienti sicuri.

POLIZIA: ARRESTATO SPACCIATORE CON OLTRE 2 ETTI DI HASHISH
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Nel decorso pomeriggio, personale della Squadra Mobile di Teramo ha tratto in arresto il cittadino marocchino E.A.Y., 
quarantreenne,  per detenzione ai fini di spaccio di sostanza stupefacente.

Nella sua abitazione, in un quartiere periferico di Teramo,all’interno dell’armadio della camera da letto sono stati rinvenuti
alcuni panetti di hashish del peso complessivo di grammi 250.

L’uomo, con vari pregiudizi di polizia anche per reati in materia di stupefacenti, è stato posto agli arresti domiciliari a
disposizione della Procura della Repubblica.

Sant’Egidio alla Vibrata (TE). Carabinieri: divieto di avvicinamento
per un uomo violento

Carabinieri

Non si era mai rassegnato alla separazione dalla consorte, una 45enne di Civitella del Tronto, ed accecato dalla morbosa
gelosia, aveva posto in essere in maniera sistematica e reiterata maltrattamenti di natura fisica, psicologica ed economica
nei confronti della ex moglie dalla quale si era legalmente separato. I Carabinieri di Sant’Egidio alla vibrata hanno così dato
esecuzione  all’ordinanza  di  applicazione  della  misura  cautelare  del  divieto  di  avvicinamento  alla  parte  offesa  emessa  dal
G.I.P. del Tribunale di Teramo – Dott. Marco Procaccini –, in applicazione del c.d. “Codice rosso”, su conforme richiesta del
Sostituto Procuratore – Dott.ssaEnrica Medori  –,  che ha concordato con gli  esiti  dell’attività investigativa di  militari  di
Sant’Egidio alla Vibrata. La donna, infatti, stanca delle violenze dettate dalle continue minacce di morte, dei comportamenti
vessatori e delle umiliazioni, lo scorso mese di settembre si era convinta a denunciare ai Carabinieri i continui episodi di
violenza,  costretti  a  subire dall’ex marito,  anche perché le  avevano ingenerato un perdurante stato di  ansia e seria
preoccupazione per la propria incolumità. La situazione, già grave di per se, per tutti gli anni di violenza passati, si è acuita
dal 2019, dopo la separazione, ma soprattutto dopo che la donna si era accompagnata ad un altro uomo, continuando a
perseguitarla  urlando  frasi  ingiuriose  ed  offensive,  tant’è  che  si  era  vista  costretta  a  rinunciare  a  qualsiasi  tipo  di  attività
ricreativa e di socializzazione. Dopo la notifica del provvedimento del giudice, l’uomo dovrà restare ad una distanza minima
di 500 m. dalla vittima,  non potrà incontrala nei luoghi da essa frequentati e non potrà comunicare con lei in alcun modo e
con qualsiasi mezzo informatico e telefonico.

Cordiali saluti
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Atri.  Confindustria  Teramo  chiama  a  raccolta  il  mondo
imprenditoriale  del  territorio  con il  Workshop “Progetti  per  lo
sviluppo e il lavoro”  
Venerdì  9  ottobre,  con  inizio  alle  ore  15:00,  nella  splendida  cornice  del  “  Palazzo  dei  Duchi  d’Acquaviva”  di
Atri (g.c.),   Confindustria Teramo chiama a raccolta il mondo imprenditoriale del territorio con il Workshop “Progetti per lo
sviluppo e il lavoro”  per proporre idee e progetti per il rilancio dell’economia provinciale.

Il Workshop sarà strutturato in due sessioni: una privata,  che avrà inizio alle ore 15:00, ed una pubblica alle ore 17:00.
 Moderatore dei Lavori sarà Antimo Amore, Giornalista RAI.

Dopo i saluti e l’apertura dei lavori da parte di Piergiorgio Ferretti,  Sindaco di Atri,   e Cesare Zippilli, Presidente di
Confindustria  Teramo,   sono  previsti  gli  interventi  di  Dirigenti  della  Regione  Abruzzo:   Germano  De  Sanctis,   Direttore
Sviluppo  economico  e  Turismo,   Emanuela  Grimaldi,   Capo  Dipartimento  della  Presidenza  e  Affari  con  l’Europa
e  Antonella Tollis   Responsabile dell’Ufficio comunicazione fondi europei e nazionali che illustreranno le linee guida della
prossima programmazione FERS-FSE.

Al termine degli interventi, gli Imprenditori animeranno quattro Tavoli tematici per trattaretemi legati alle opportunità della
prossima programmazione europea 2021-2027,   sotto la guida dei Coordinatori: 

Luciano D’Amico  – Rettore Emerito UniTe – Ordinario di  Economia Aziendale

Cesare Zippilli – Presidente Confindustria Teramo

Piero Faraone  – Presidente  “Faraone SpA”

  Andrea Ciccarelli –  UniTE – Delegato del Rettore per la Terza Missione

Massimiliano Bolognesi –  Plant Director “Gelco Srl”

Renzo Triaca – Amministratore “Susta Srl”

Alessandra Giuliani – Assessore Attività Produttive Comune di Atri

Ercole Cauti – Direttore “Gruppo Metron”

Nella Sessione Pubblica, i Coordinatori presenteranno  le risultanze dei Tavoli tematici,  i progetti e gli investimenti di
possibile attuazione e questo sarà strumento utile per  la politica regionale in vista della prossima  programmazione
europea.

Le Conclusioni dei Lavori  sono state affidate all’Assessore regionale alle Attività Produttive Mauro Febbo.

Nel  rispetto delle  restrizioni  collegate al  COVID-19,  il  numero dei  partecipanti  è  limitato e controllato.   Per  adesioni,
contattare Confindustria Teramo al n° 0861*23.24.17
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“Diritto e identità”, si terrà dopodomani il convegno su identità di
genere e lotta alle discriminazioni

CPO Teramo

Si terrà venerdì 9 ottobre, a Villa Flaiani (Alba Adriatica), alle ore 16, il convegno dal titolo “Diritto e Identità”, organizzato
dalla Commissione Pari Opportunità dell’Ordine degli Avvocati di Teramo e dall’Aiga di Teramo, l’associazione dei
giovani avvocati, con il patrocinio del Consiglio dell’Ordine Degli Avvocati di Teramo, del Comune di Alba Adriatica e
della Fondazione Aiga “Tommaso Bucciarelli”. L’evento, originariamente in programma venerdì scorso, è stato rinviato
a dopodomani.

Come anticipato, l’incontro sarà incentrato su temi quali l’identità di genere, la lotta alle discriminazioni e le ultime novità
legislative e giurisprudenziali correlate  a questi argomenti.

Dopo i saluti del presidente dell’Ordine degli Avvocati, Antonio Lessiani, e dell’assessora alla Cultura del Comune di Alba
Adriatica,  Francesca Di Matteo,  interverranno Giuseppe Murone  (in rappresentanza della Fondazione Aiga),  Tania
Bonnici Castelli (presidente della Commissione Pari Opportunità della Provincia di Teramo) e Stefano Franchi (Presidente
Aiga Teramo).

Il  compito  di  introdurre  il  tema  e  i  relatori  sarà  affidato  a  Chiara  Ioannoni  Fiore  (consigliera  Aiga  Teramo),  mentre  il
dibattito si articolerà negli interventi di Cathy La Torre del Foro di Bologna (miglior avvocato pro bono d’Europa nel 2019,
fondatrice della campagna “Odiare ti costa”), di Florindo Tribotti, penalista teramano, rappresentante della Camera Penale
“Giuseppe Lettieri”, e di Laura Di Filippo, avvocato e docente di criminologia dell’Università degli Studi di Teramo.

Modererà l’evento Diana Giuliani, presidente della CPO dell’Ordine degli Avvocati di Teramo.

convegno  “SUPERBONUS  110%:  ‘ABITARE’  IL  FUTURO  –
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OPPORTUNITÀ’ DI RIQUALIFICAZIONE SISMICA ED ENERGETICA”.
Già esuriti i posti in presenza per il convegno “SUPERBONUS 110%:
‘ABITARE’ IL FUTURO – OPPORTUNITA’ DI RIQUALIFICAZIONE SISMICA ED
ENERGETICA”. Prevista la diretta facebook e la successiva pubblicazione

del video dei lavori.

A pochi giorni dalla pubblicizzazione del convegno sul super eco-sisma
bonus 110%, che si terrà venerdi 9 ottobre, l’Ordine degli Architetti
PPC della provincia di Teramo comunica che i posti disponibili sono
esauriti.

“Purtroppo la disponibilità della sala, limitata a causa dell’emergenza
Coronavirus – dichiara il presidente dell’Ordine, Arch. Raffaele Di
Marcello – non ha permesso di ampliare la platea di chi volesse seguire
i lavori in presenza. Il convegno verrà, comunque, trasmesso in diretta
facebook sul canale dedicato all’evento e replicato, in streaming, sia
sul sito web dell’Ordine che sulla piattaforma im@teria, dove gli
iscritti potranno conseguire anche i relativi crediti formativi”.

L’interesse per il convegno è stato grandissimo, oltre ogni aspettativa,
trattandosi di un argomento di grande attualità, considerata anche la
qualità dei relatori invitati.

L’Ordine specifica che ci saranno altri momenti informativi e formativi
sulla materia, aperti anche alla cittadinza, in collaborazione con altri
Enti ed attori, istituzionali e non, del territorio.

Teramo. NASCE LA FONDAZIONE BRUNO BALLONE
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Logo Fondazione Bruno Ballone

L’Ente senza scopo di lucro promuoverà impresa e cultura sul territorio

TERAMO, 5 OTT– A dieci anni esatti dalla scomparsa del giovane imprenditore, Bruno Ballone, domenica 4 ottobre è stato
stipulato a Teramo l’atto di costituzione della “Fondazione Bruno Ballone”. L’ente senza scopo di lucro nasce con l’obiettivo e
il compito di promuovere le attività imprenditoriali e culturali, declinate in tutti i loro aspetti, all’interno del territorio locale e
nazionale.

“La firma dell’atto costitutivo rappresenta il primo passo di un lungo e si spera fruttuoso cammino della Fondazione, che si
propone di realizzare eventi formativi e culturali, progetti di sostegno sociale, collaborazioni stabili con gli enti e le istituzioni,
fungendo da stimolo per il progresso e la crescita del nostro territorio” – dichiara il Presidente della Fondazione e padre di
Bruno, Agostino Ballone.

“Bruno non era solo un imprenditore determinato e un ragazzo stimato, ma era soprattutto un giovane brillante e per tanti
un amico speciale, sempre sorridente, grintoso e ottimista. Ci ha lasciato un’importante eredità che sentiamo e auspichiamo
di voler perpetuare attraverso le attività della Fondazione, con lo stesso stimolo di intraprendenza e altruismo che lo hanno
sempre contraddistinto.” – così aggiunge Antonella Ballone.

Bruno Ballone nasce a Teramo il  9  gennaio del  1977.  Con una forte predisposizione per  le  attività  sportive,  fin da piccolo
amava tutti gli sport, in particolare il basket, nel quale ha militato in diverse squadre dal Silvi al Pedaso, al Campli in serie B.
Era anche molto tifoso del Teramo Basket, la squadra della sua amata città, dove viveva e lavorava. Dopo la laurea in
giurisprudenza all’Università di Teramo, comincia a lavorare nell’azienda di famiglia, la Baltour, in cui era impegnato con
ottimi risultati nel settore del turismo ricettivo e dei trasporti. Bruno era anche molto attivo nel mondo dell’associazionismo,
in particolare nel gruppo Giovani Imprenditori di Confindustria nel quale ha ricoperto il ruolo di vicepresidente, apportando
idee e progetti stimolanti, con una visione sempre aggregante e mai divisiva. Bruno scompare prematuramente all’età di 33
anni, il 4 ottobre del 2010.

Il presidente e fondatore Comm. Agostino Ballone guiderà le future attività insieme ai membri della famiglia, la sig.ra Maria
Giovanna Ciarrocchi, Antonella Ballone e Sergio di Sabatino. A completare il consiglio di amministrazione sono stati nominati,
nell’atto costitutivo stipulato presso lo studio notarile Vincenti di Teramo, l’avv. Francesco Saverio Franchi, il dott. Niki
Bartolini e il dott. Maurizio Di Provvido. Parte integrante della compagine dell’ente saranno anche i venti membri fondatori,
che hanno tenuto vivo in questi anni il ricordo di Bruno e che parteciperanno operativamente alle iniziative della Fondazione,
dopo  che  siano  state  espletate  le  formalità  di  legge.  Accanto  al  direttivo  sarà  formato  un  comitato  scientifico  con  il
coinvolgimento di dieci membri, espressione delle migliori professionalità sul territorio, che avranno il compito di apportare
le proprie competenze scientifiche e culturali nei rispettivi ambiti di appartenenza.


